

„Zwergenland“ sammelt für die Rüthener Tafel

24.November 2025, Foto: Valaa



v.l.n.r.: Herr Nölleke (Leiter Rüthener Tafel), Frau Kleditzsch (Kita-Leitung)

sammeln. Mit dieser Aktion helfen wir direkt Menschen vor Ort in Rüthen, die von Armut betroffen sind. Gespendet wurden Obst und Gemüse in Dosen, Nudeln, Reis, Fertiggerichte, Fischkonserven, Grundnahrungsmittel wie Zucker, Salz, Mehl, Milch, Kaffee und Tee sowie Süßigkeiten.

Insgesamt konnten drei große Kartons voller Spenden von unserer Kita-Leiterin, Frau Kleditzsch, an Herrn Nölleke, den Leiter der Rüthener Tafel, übergeben werden.

Wir danken allen Familien herzlich für ihre Hilfsbereitschaft.

Altenrüthen – Auch in diesem Jahr hat die Kita „Zwergenland“ in Altenrüthen wieder ein starkes Zeichen der Solidarität gesetzt. Dank der Unterstützung durch die Eltern der Einrichtung konnten wir erneut haltbare Lebensmittel für die Rüthener Tafel